

# 24Jam

## Pelihara Wilayah Hukumnya, Kapolsek Sandubaya Laksanakan Safari Jum'at Dirangkaikan Pembagian Bansos

Syafruddin Adi - [MATARAM.24JAM.CO.ID](http://MATARAM.24JAM.CO.ID)

Oct 7, 2022 - 15:30



Mataram NTB - Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK didampingi Waka Polsek Sandubaya Iptu Erny Anggraeni beserta PJu Polsek melaksanakan

Safari Kamtibmas dengan melaksanakan shalat Jum'at berjamaah dengan masyarakat di Masjid Nurul Magfirah, Lingkungan Turide Timur, Kelurahan Turide, Kecamatan Sandubaya, Kota Mataram, (07/10).

Safari Jum'at dan Kamtibmas tersebut dihadiri Lurah Turide, Kepala Lingkungan Turide Timur, Bhabinkamtibmas, tokoh Masyarakat, tokoh Agama serta jamaah shalat Jum'at lainnya. Kegiatan tersebut dirangkaikan dengan pembagian 50 paket Bansos kepada warga kurang mampu di lingkungan tersebut.

Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK mengatakan Selesai shalat Jum'at dilanjutkan dengan acara silaturahmi yang diisi dialog dengan warga setempat sebagai langkah untuk mengetahui permasalahan yang kerap timbul di masyarakat.



Disamping itu Momen tersebut diisi dengan memberikan beberapa himbuan kepada masyarakat diantaranya menginformasikan kegiatan Ironman, bagaimana mencegah tindakan kejahatan serta kewajiban menjaga dan memelihara kamtibmas.

Ia menyampaikan didepan para jamaah bahwa pada tanggal 08 Oktober 2022 besok di Lombok akan ada event internasional Ironman. Event ini akan menggunakan fasilitas umum seperti jalan raya sehingga pada saat event itu berlangsung beberapa ruas jalan tidak bisa kita lalui.

"Untuk di kota Mataram jalur yang tidak bisa dilalui mulai Pukul 05:00 - 16:00 wita adalah jalur dari arah Senggigi menuju Jalan Arya Banjar Getas hingga Jalur lingkaran selatan sampai Tambolak Pelangi Baypass," jelasnya.

Diharapkan kepada masyarakat pada tanggal tersebut menghindari jalur yang tadi untuk menghindari putar arah, karena sudah dipastikan tidak dapat diakses pada waktu tersebut.

Kemudian pada kesempatan itu pula Kapolsek mengajak warga masyarakat untuk sama-sama mencegah dan memelihara Kondusifitas lingkungan, terutama

bahaya narkoba.

Ia mengajak kepada seluruh yang hadir untuk memantau seluruh anggota keluarga masing-masing agar jangan sampai terlibat narkoba, karena disamping merusak badan juga merusak masa depan.

Terakhir Kapolsek mengimbau agar setiap permasalahan yang timbul di masyarakat diusahakan atauutamakan penyelesaian dengan cara kekeluargaan atau Restorative Justice (RJ), sehingga permasalahan akan lebih cepat terselamatkan.

"Kami sampaikan terimakasih kepada masyarakat atas silaturahmi ini semoga keberadaan kami disini akan membuat kenyamanan warga di lingkungan ini,"ucapnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan pembagian paket Bansos kepada warga kurang mampu di lingkungan tersebut.(Adb)